

UNIVERSIDAD

Las cien bicicletas de la UAL se pondrán en marcha en noviembre

El rector, el delegado de Innovación y el entrenador del Almería fueron ayer los primeros en utilizar estos vehículos

MALU MANSILLA
REDACCIÓN

Por fin llegaron ayer a la Universidad las tan esperadas bicicletas para el traslado al campus de los alumnos. Los nuevos vehículos, cien en total, mantuvieron la atención de los estudiantes, al menos, hasta la llegada del séquito que los presentó: el rector, Pedro Molina, el delegado provincial de Innovación de la Junta, Javier de las Nieves, y el hombre que armó el revuelo en el campus, el entrenador de la Unión Deportiva Almería, Unai Emery.

Este sistema de transporte no motorizado se pondrá en marcha el próximo noviembre y permitirá ir de la ciudad al campus y viceversa. La presentación del servicio, que está financiado por la Agencia Andaluza de la Energía, se realizó ayer junto al Aulario I, donde se ubica una de las dos bancadas para poder aparcarlas en la Universidad. La otra, está instalada en la zona norte, en la biblioteca 'Nicolás Salmerón'.

En la ciudad, las bicicletas podrán ser cogidas o aparcadas en las instalaciones que ya se encuentran en el Centro de Actividades Náuticas y en la zona comprendida entre el Estadio de la Juventud y el Albergue Juvenil.

La UAL afirma que este servicio es gratuito. Según explicó ayer el rector, Pedro Molina, "sólo habrá que pagar una cuota anual, pero el usuario no pagará suma alguna por la utilización de los vehículos". La cantidad anual a pagar por el alta del servicio está aún pendiente de



De izquierda a derecha: Unai Emery, Javier de las Nieves y Pedro Molina. / ANTONIO CAÑADAS

ser fijada y, según Molina, servirá para sufragar los gastos de la tarjeta electrónica del sistema de préstamo de bicicletas y de los seguros pertinentes.

Por el medio ambiente

El rector aseguró que el servicio supone una apuesta de la Universidad a favor de la lucha contra el cambio climático. "Es un compromiso por luchar por el ahorro energético. Los jóvenes están ya muy concienciados con esta causa, porque saben perfectamente que afectará al futuro de su vida", aseguró Molina, que afirmó que, además, es un servicio "que fomenta la práctica deportiva".

Por su parte, el delegado provincial de Innovación y Ciencia, Javier de las Nieves, aseguró que está "encantado de colaborar con la Universidad de Almería en la preserva-

Jornadas de Puertas abiertas

Continúan hoy las Jornadas de Puertas Abiertas de la UAL. La oferta cultural incluye un recital de piano, a cargo de Sofía Jover, en la Sala Bioclimática de Humanidades. También hay prevista una actuación del grupo de pop rock XXL, en el stand del Vicerrectorado de Cultura. A las 12.00 horas está prevista en el citado stand la firma de autógrafos por parte de los jugadores del Unicaja Arukasur de voleibol y del Keymare Almería de balonmano. A las 11.00 se elevará un globo aerostático junto a la parada de autobús.

ción del medio ambiente". "Se dan, además, en Almería unas condiciones climatológicas idóneas para el uso de las bicicletas. Existe un carril-bici para ir al campus universitario, que más que eso es un paseo que bordea el mar, prácticamente llano, que invita a los estudiantes a utilizar este servicio".

"Con esta medida se pretende ahorrar 27.000 litros de combustible, disminuir la emisión de CO2, pero sobre todo poner en marcha un servicio que, además, conciente a todos los estudiantes universitarios y el personal de la UAL en general de las posibilidades de uso de una bicicleta en unas situaciones idóneas", afirmó de las Nieves.

Aunque es la delegación de Innovación la que sufraga los gastos de este año, la Universidad de Almería se compromete a mantenerlo durante tres años más.

Un pasacalles animó ayer las jornadas del campus

LA VOZ
REDACCIÓN

El Grupo de Teatro 'La Duda' fue ayer el gran protagonista cultural en las Jornadas de Puertas Abiertas. Fue el grupo encargado de animar el campus universitario a través de un pasacalles teatral, en el que participaron zancudos y máscaras, además de ofrecer un espectáculo de juegos malabares y pirotecnia.

El pasacalles recorrió toda la Universidad, incluidas las propias aulas donde recibían a esa hora clases los alumnos. Según la UAL, la actividad fue "un éxito a nivel artístico y de público".

Taller de voluntariado y cooperación para alumnos

LA VOZ
REDACCIÓN

La Universidad de Almería está mostrando su cara más solidaria en las Jornadas de Puertas Abiertas y Foro de Empleo, que se desarrollan hasta el viernes en el Campus y en la propia capital.

El profesor emérito de la Complutense de Madrid y presidente de la ONG 'Solidarios para el Desarrollo', José Carlos García Fajardo, inició ayer la dirección del taller 'Animación al compromiso social, voluntariado y cooperación en la Universidad'. Esta actividad se desarrolló durante tres horas en la Sala de Juntas del Edificio C de la UAL.